

Moradores de las riberas del Shullcas

SABEN QUE HAY PELIGRO PERO NO ACEPTAN REUBICACIÓN

El peligro de un desborde del río Shullcas es permanente, este hecho podría causar serias desgracias, tanto personas como materiales, sobre todo para los pobladores que se han establecido en las riberas de este río

Pese a este constante peligro, los moradores se han rehusado a dejar este lugar y han rechazado los ofrecimientos de reubicación planteados en más de una oportunidad. Ellos dicen que los querían reubicar a unos terrenos de Chilca donde no existían los servicios básicos y donde hubieran tenido que empezar de cero

Entrevistamos a algunos pobladores sobre el peligro que corren y manifestaron lo siguiente:

TIMOTEO ALQUIPA: "Sí el río se desborda no estamos



Cientos de pobladores que viven en las orillas del río Shullcas corren peligro de ser arrasados por las crecidas de su caudal, no quieren ser reubicados.

preparados para afrontarlo, no queremos salir de aquí por lo que todo lo que hay lo hemos

constituido con mucho esfuerzo, a ese sitio donde nos querían llevar hubiéramos tenido

que comenzar otra vez".

JACINTO PEÑA "Hacia tiempo el río se desbordó, por lo menos ya sabemos cómo es. Nosotros nos levantamos en la madrugada para mirar el río no nos vaya a sorprender en la noche. Nosotros lo único que pedimos es que las autoridades construyan un muro de contención, eso es lo primero que deberían hacer en vez de estar inaugurando calles con bancos y faroles. No podemos ir de aquí, tenemos luz, agua y pronto tendremos desagüe ¡Cómo empezar de nuevo?"

LUISA POMA: "Cuando quisieron reubicarnos, nos ofrecieron un sitio que no contaba con luz y agua, teníamos que volver a construir nuestras casas, aquí si algo pasa nos damos la mano"